

## La MRC fait l'acquisition d'un nouveau bâtiment pour y aménager son kiosque touristique à Maniwaki

**Maniwaki, le 13 février 2024** – La MRC de La Vallée-de-la-Gatineau est fière et enthousiaste d'annoncer officiellement qu'elle fera l'acquisition du nouveau bâtiment en plein cœur de la Ville de Maniwaki pour y aménager son nouveau kiosque multifonctionnel. Il s'agit d'ailleurs du dernier projet de la série, après la construction des kiosques touristiques à Gracefield, Low et Grand-Remous.

Cette initiative s'inscrit parfaitement dans la vision du Conseil de la MRC qui cherche à étendre et à diversifier son offre touristique dans la Vallée-de-la-Gatineau. À compter d'avril prochain, la MRCVG prendra officiellement possession de l'espace actuellement occupé par le commerce « Hamster - Gyva », situé au 144, rue Principale Sud.

Cette transaction fait d'ailleurs le bonheur des deux parties impliquées dans le processus puisque le propriétaire actuel avait le désir de relocaliser son commerce dans un bâtiment plus petit pour y implanter un tout nouveau concept pour le territoire de la Vallée-de-la-Gatineau.

L'emplacement de ce bâtiment est plus que stratégique pour la MRC Vallée-de-la-Gatineau qui pourra aménager son nouveau kiosque touristique en plein cœur de la Ville de Maniwaki, à proximité des commerces, d'un grand espace de stationnement et surtout près de l'axe routier principalement utilisé par les touristes.

« Le Conseil de la MRC se devait de saisir cette opportunité pour réaliser la relocalisation du kiosque touristique de Maniwaki. Cet emplacement est idéal pour rejoindre les nombreux visiteurs et touristes de passage dans notre région. L'ouverture de ce quatrième kiosque multifonctionnel est d'ailleurs prévue à l'été 2025 », a déclaré la préfète de la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau, Chantal Lamarche.

À l'heure actuelle, une offre d'achat a été signée et acceptée pour l'acquisition du bâtiment au coût de 1 550 000 \$. Cette nouvelle acquisition se fera sans impact financier pour les contribuables de la région puisqu'elle sera financée à 100 % avec l'enveloppe disponible dans le cadre du Fonds région et ruralité – Volet 4. De plus, la portion du bâtiment utilisée par la Banque Nationale restera intacte, ce qui permettra un revenu locatif annuel intéressant pour assurer la viabilité de l'ensemble des infrastructures touristiques de la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau.

« Aux yeux de la direction générale de la MRC Vallée-de-la-Gatineau, cette nouvelle est plus que bénéfique pour notre organisation. Cet édifice permettra l'aménagement du nouveau kiosque

## **Communiqué de presse**

*Pour diffusion immédiate*

touristique, mais également une salle d'archives, de quelques bureaux pour la direction générale et la préfecture, une salle de réunion et un espace d'entreposage. L'achat de ce bâtiment répond à plusieurs besoins de la MRC et engendra des retombées économiques importantes pour notre territoire », a souligné la directrice générale de la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau, Joanie Courchaine.

**-30-**

**Pour plus d'informations :**

Natacha Desjardins

Agente de communication

MRC de La Vallée-de-la-Gatineau

819 463-3241, poste 251

[ndesjardins@mrcvg.qc.ca](mailto:ndesjardins@mrcvg.qc.ca)